
知ヶ崎お茶のみ会 中止 知ヶ崎集会場

志柿かよう会 2８日(火) 志柿ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ

瀬戸ひよこ会 中止 瀬戸ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ

サロン名 開催日 開催場所

村ふれあい 21日(火) 志柿児童館

コミセン利用休止の延長について
新型コロナウイルス感染拡大が続いています。いつ終息を迎えるのでしょうか。皆さんも窮

屈な生活を強いられていると思いますが、感染防止に引き続き頑張りましょう。

８月３１日（火）まで地区コミュニティセンターを利用休止としていましたが、県の「まん

延防止」の期間延長にあわせて、期間が延長になりましたのでお知らせします。

利用者の皆さんにはご迷惑をおかけしますが、ご理解よろしくお願いいたします。

【利用休止期間】令和３年９月１２日（日）まで延長
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「敬老の日」おめでとうございます‼
（志柿町敬老会は中止とさせていただきます。）

自治会活動部会（主催）では、長年にわたり地域社会やご家族のために

貢献してこられた方々のご功績をたたえ、町民みんなでご長寿をお祝いす

る「敬老会」を毎年開催しておりましたが、昨年に続き今年も残念ながら

中止とさせて頂くことになりました。

志柿町には７５歳以上の方が４９４名おられ、そのうち白寿の方が１名、米寿の方が１３名

いらっしゃいます。皆さんコロナや熱中症には十分気を付け、元気にお過ごし下さい。

来年こそは開催できますように、また、皆さんが元気に参加していただけるようお祈りして

おります。

※ 白寿・米寿の方には各区長さんより９月中旬に記念品をお届けさせていただきます。

―・―・―・―・―・― <志柿地区の７５歳以上> ―・―・―・―・―・―

・志柿東区 ４８名 ・瀬戸上区 ４５名

・宇土区 ３２名 ・瀬戸中央区 ３７名

・村下区 ３５名 ・加志区 ４０名

・志柿中央区 ４３名 ・仲の浦区 ４８名

・志柿西区 １８名 ・知ヶ崎区 ９７名

・東瀬戸区 ２０名

・瀬戸町区 ３１名

１１月に映画

「のさりの島」の上映会を

開催する予定です‼
詳しいことが決まりましたら、こころざ

し10月号か11月号でお知らせします。



体験ふれあい会・お泊り会は中止になりました。
8月21日（土）22日（日）で、御所浦に化石発掘の旅に行く予定でしたが（児童参加希

望２８名）、県のまん延防止等重点措置の適用及び天草市に感染者が発生したため、残念な

がら中止になりました。

天草市一斉避難訓練は中止です。
避難訓練は中止になりましたが、先日の大雨では大矢崎地区の一部に地滑りの被害が発生

しました。これからの台風シーズンに備え、色々チェックしておきましょう。

①住んでいる場所が、土砂災害が発生しやすいか防災マップ等で確認しましょう。

また、土砂災害警戒区域でなくても、近くに「がけ」がある所は注意しましょう。

②非常用の持ち出し袋など、防災用品の準備や中身の確認をしましょう。

③パソコンやスマホで、熊本県総合型防災情報システムのホームページを閲覧すると色々な

情報が見れます。

※天草市【本渡地区版】総合防災マップがないご家庭は、志柿・瀬戸コミセンに予備が置

いてありますので、取りに来て下さい。

＊コミセンのつぶやき＊ （会長 有江 浩三）

季節を間違えたような大雨と長雨が続く毎日で、日本の至る所、天草市内においても被害

が発生しています。みなさんのご家庭は無事だったでしょうか。

ところで、志柿地区振興会では毎年、福祉生活部会の右山さんのご協力により、EM菌培

養液を製造し、志柿・瀬戸コミセンにて無料配布を行っています。

昨年は500㎖のペットボトルになんと900本を超える本数を製造していただきました。

コロナ禍で自宅で過ごす時間が増えたことも一因かもしれませんが、今年度はすでに455

本を製造していただきましたが、すべて配布されたとのことです。それだけの量が町内で使

われたことは、環境面においてとても喜ばしいことです。

EM菌培養液とは農地や水環境の改善に威力を発揮する光合成細菌や発酵型の乳酸菌母菌

のことで、もともと自然界にいる、人にも環境にも優しい善玉菌の集合体だそうです。先日、

この活動が始まったいきさつを聞かせていただきました。最初は婦人会の活動から始まった

とのことで、すでに２０数年続いているそうです。すばらしいことです。

今、世界はSDGｓと言って環境問題の事をマスコミでも連日放送していますが、志柿町は

その先駆けの仲間だったのです。

四方を海に囲まれている天草にとって、その海に流れ込む生活排水が、いかにきれいであ

るかによって、海のきれいさが左右されると言っても過言ではないと思います。

このEM菌が家庭からの排水を少しでも浄化し、志柿の海がきれいになったらと思います。

それと、最近耳にする言葉がマイクロプラスチック。海にただよったマイクロプラスチッ

クを魚が食べ、その魚を人間が食べると言う食物連鎖がおきて問題となっています。プラス

チックの消費を減らす努力が必要だと思います。

最後になりますが、瀬戸地区に犬と散歩をしながら、路上のごみを拾い道路をきれいにし

てくださっているEさんがいらっしゃるとお聞きしました。ありがとうございます。頭のさ

がる思いです。このような力が集まれば、きっと天草はきれいな宝島になると思います。


